

4. Keperluan Membeli

Tidak hanya mahasiswa yang membeli produk Air Minum Dalam Kemasan (AMDK) UINSA Fresh, dosen/karyawan dan pengelola kantin juga membeli produk UINSA Fresh di Pusat Pengembangan Bisnis UIN Sunan Ampel Surabaya. Dilihat dari tabel 4.4 bahwa tujuan mereka membeli produk Air Minum Dalam Kemasan (AMDK) UINSA Fresh mempunyai keperluan yang berbeda-beda. Sebagian besar responden membeli produk Air Minum Dalam Kemasan (AMDK) UINSA Fresh untuk dikonsumsi artinya sebagai minuman yang menghilangkan rasa haus, selanjutnya untuk acara kampus seperti seminar, talkshow dan praktikum, selanjutnya untuk keperluan kantor dan keluarga seperti pernikahan, kemudian untuk keperluan rapat (*meeting*) dan yang terakhir untuk diperjualbelikan kembali.

5. Fakultas

Karena lokasi yang diambil adalah di lingkungan UIN Sunan Ampel Surabaya, maka penelitian dilakukan di 9 fakultas yang terdapat di UIN Sunan Ampel Surabaya, dilihat dari gambar 4.1, responden terbanyak didapatkan dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, yang kedua dari Fakultas Syariah dan Hukum, selanjutnya Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, kemudian Fakultas Dakwah dan Komunikasi, Fakultas Ushuluddin dan Filsafat, selanjutnya Fakultas Adab dan Humaniora, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, kemudian Fakultas Psikologi dan Ilmu Kesehatan, dan terakhir dari Fakultas Sains dan Teknologi.

B. Pengaruh Merek, Kualitas Produk dan Harga terhadap Keputusan Pembelian Air Minum Dalam Kemasan (AMDK) UINSA Fresh di Pusat Pengembangan Bisnis UIN Sunan Ampel Surabaya

1. Pengaruh Merek, Kualitas Produk dan Harga terhadap Keputusan Pembelian secara Simultan

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh secara simultan antara merek, kualitas produk dan harga Air Minum Dalam Kemasan (AMDK) UINSA Fresh terhadap keputusan pembelian konsumen. Hasil perhitungan *IBM SPSS 19* menunjukkan bahwa pengaruh secara simultan sebesar $102.988 >$ dari F_{tabel} sebesar 26.049 dan signifikansi < 0.05 yaitu 0.04 maka H_a diterima H_0 ditolak.

Model regresi linier berganda yang dihasilkan menunjukkan bahwa variabel merek, kualitas produk dan harga memiliki nilai koefisien regresi yang positif. Hal ini menunjukkan apabila variabel bebas (merek, kualitas produk dan harga) mengalami peningkatan, maka variabel terikat (keputusan pembelian) juga akan meningkat.

Dari uraian di atas dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh positif yang signifikan dari merek, kualitas produk dan harga terhadap keputusan pembelian Air Minum Dalam Kemasan (AMDK) UINSA Fresh di Pusat Pengembangan Bisnis UIN Sunan Ampel Surabaya, sehingga hipotesis pertama teruji kebenarannya.

Perilaku konsumen adalah tindakan-tindakan yang dilakukan oleh seseorang, kelompok atau organisasi yang berhubungan dengan proses pengambilan keputusan dalam mendapatkan, menggunakan barang-

merekomendasikan produk tersebut kepada orang-orang yang berada di sekitarnya untuk ikut membeli produk yang direkomendasikan.

Pusat Pengembangan Bisnis atau Bussiness Center (BC) UIN Sunan Ampel Surabaya adalah salah satu lembaga kampus yang mempunyai usaha dimana perolehan laba dari usaha yang dijalankan nantinya digunakan untuk pengembangan kampus. Salah satu unit usaha yang dimiliki Pusat Pengembangan Bisnis UINSA adalah UINSA Fresh. UINSA Fresh baru ada semenjak kampus UINSA resmi diluncurkan. Produk UINSA Fresh bisa didapatkan dan dibeli langsung di Pusat Pengembangan Bisnis UINSA juga bisa didapatkan di kantin-kantin UINSA, seperti di Kantin MAQHA, Koperasi Al-Kautsar, Cafe TAKA Perpustakaan, dan keenam kantin yang berada di belakang auditorium UINSA.

Merek, kualitas produk dan harga yang dimiliki Air Minum Dalam Kemasan (AMDK) UINSA Fresh harus menjadi prioritas utama untuk terus dipertahankan dan dikembangkan agar menghasilkan suatu produk yang lebih baik lagi dan mampu bersaing dengan AMDK lain yang jauh lebih *branding*. Merek, kualitas produk dan harga tidak hanya diperhatikan oleh konsumen sebagai pembeli dan pengonsumsi saja, tetapi juga perusahaan (Pusat Pengembangan Bisnis) untuk dijadikan modal utama ke depan (dalam jangka panjang) agar lebih dapat meningkatkan produksi Air Minum Dalam Kemasan (AMDK) UINSA Fresh.

murah dari merek lain merupakan unsur penting yang hendaknya diperhatikan oleh perusahaan agar produknya dapat dengan mudah diterima oleh masyarakat. Karena kepuasan masyarakat merupakan tolak ukur produk tersebut bisa bertahan dalam jangka panjang.

Harga yang dimiliki AMDK UINSA Fresh khususnya ukuran 600 ml terbilang merupakan harga yang tidak murah, karena harga yang diberikan oleh Pusat Pengembangan Bisnis adalah harga yang hampir sama dengan harga AMDK merek lain. Akan tetapi harga yang dikenakan tidak memberatkan konsumen, dan konsumen tidak berhenti untuk mengonsumsi AMDK UINSA Fresh sejauh ini.

Jadi dapat disimpulkan bahwa harga tidak hanya sejumlah uang yang dibayarkan atau yang tertera di labelnya saja, tetapi juga mengkombinasikan antara harga dengan kualitas juga manfaat yang didapat dari produk yang akan dibelinya.

Dalam penelitian ini, harga yang ditetapkan memberikan suatu keputusan pembelian produk Air Minum Dalam Kemasan (AMDK) UINSA Fresh. Dengan kata lain, mahasiswa, dosen/karyawan dan pengelola kantin memilih produk Air Minum Dalam Kemasan (AMDK) lain yang mempunyai harga beli terjangkau dan mempunyai *brand* lebih terkenal.

Kesimpulannya secara parsial, mahasiswa, dosen/karyawan dan pengelola kantin UIN Sunan Ampel Surabaya dalam menerapkan

